

martes, 29 de noviembre de 2022

Jornada de autoprotección para mujeres. En clave de cambio

Información del evento

Inicio:

29 de noviembre de 2022

Descripción

La violencia contra la mujer constituye una violación de los derechos humanos y las libertades fundamentales tal y como reconoce la Declaración sobre la eliminación de la violencia contra la mujer de Naciones Unidas. Es una clara expresión de la desigualdad entre hombres y mujeres, siendo ésta un grave problema para la sociedad.

La intensidad y gravedad que aún tiene en España la violencia contra la mujer, concebida ésta como el instrumento para mantener la desigualdad y las relaciones de poder del hombre sobre la mujer, constituye uno de los ataques más flagrantes al derecho a la libertad, a la igualdad y a la no discriminación proclamados en nuestra Constitución. Los datos que nos encontramos son realmente desgarradores. Teniendo en cuenta que no todas las agresiones se ponen en conocimiento de la policía, por miedo o por vergüenza, estamos hablando de un fenómeno social de proporciones preocupantes.

La violencia ejercida en el entorno familiar y, en particular, la violencia de género constituye un grave problema de nuestra sociedad que exige una respuesta global y coordinada por parte de todos los poderes públicos. La situación que originan estas formas de violencia trasciende el ámbito meramente doméstico para convertirse en una lacra que afecta e involucra a toda la ciudadanía.

Muchas mujeres que padecen malos tratos deciden afrontar con valentía una ruptura de la convivencia con el agresor y denunciar la situación. Por ello es necesario arbitrar cualquier medida que pueda prevenir situaciones de maltrato hacia las mujeres y asistir a las víctimas, proporcionando una atención integral a las mismas.

Una de las medidas es la organización de cursos de Autoprotección con la finalidad de adquirir técnicas y destrezas para la prevención y evasión de posibles agresiones. Es importante que las mujeres conozcan las circunstancias en que se producen estas agresiones, que estrategias pueden emplear para evitarlas y qué deben hacer cuando estas ya se han producido.

*Igualmente, se pretende que las mujeres conozcan los Recursos para su asistencia y apoyo psicosocial. Dentro del marco de Actividades relacionadas con el Día Internacional **para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer**, y con la finalidad de visibilizar la violencia contra las mujeres y niñas a nivel mundial, en colaboración con CRUZ ROJA.*

La Policía Local, también está comprometida en la lucha contra estas violencias que causan tanta alarma social, no sólo a través de G.I.P, sino con cualquier actuación policial que entra en el primer contacto con la víctima.

Descargar imagen

JORNADA DE AUTOPROTECCIÓN PARA MUJERES: EN CLAVE DE CAMBIO.

